

■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

## Nur das Beste zum Weihnachtsfeste

Zur Vorbereitung unseres Weihnachtsfestes wurden fantasievolle Weihnachtsgestecke gebastelt und auf den Zimmern verteilt. In der Weihnachts-

bäckerei gab es leckere Waffeln und selbstgemachte Schmalzbrote. Der Weihnachtsmann hatte für jeden Geschenke im Gepäck.



## Herbstfest

Das Herbstfest erlebten unsere Bewohner mit vielen Köstlichkeiten und musikalischer Unterstützung von Michael Stitz. Nach dem Motto singen, schunkeln und genießen hatten alle Ihren Spaß.



## Wohlverdienter Ruhestand

Nach 18 Jahren genießt unser langjähriger Mitarbeiter Detlef Thiele sein Rentnerdasein. Als Gärtner hegte und pflegte er das Klosteranwesen mit großem Engagement und Leidenschaft. Neben Baumschnitt, Unkraut jäten oder Blumen pflanzen hatte Herr Thiele für seine Kollegen immer ein offe-

nes Ohr und stand jedem auch in anderen Bereichen tatkräftig zur Seite. Da wir nicht ganz auf ihn verzichten können, besucht er uns ab und zu als Minijobber und unterstützt uns weiterhin mit seinem grünen Daumen. Danke für die vielen schönen Jahre und alles Gute für die Zukunft.